

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA GENERAL CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/35/295
S/14005
19 junio 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES/
INGLES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo quinto período de sesiones
Tema 22 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN KAMPUCHEA

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo quinto año

Carta de fecha 17 de junio de 1980 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto, para su información, un comunicado de fecha 7 de junio de 1980 emitido por la Presidencia del Consejo de Ministros en relación con la reunión del Consejo de Ministros del Gobierno de Kampuchea Democrática.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 22 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith
Embajador
Representante Permanente
de Kampuchea Democrática

* A/35/50.

ANEXO

COMUNICADO DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS
RELATIVO A LA REUNION DEL CONSEJO DE MINISTROS DEL
GOBIERNO DE KAMPUCHEA DEMOCRATICA

1. El Consejo de Ministros del Gobierno de Kampuchea Democrática se reunió del 2 al 6 de junio de 1980, bajo la Presidencia del Sr. Khieu Samphan, Presidente del Presidium del Estado y Primer Ministro, a fin de:

En primer lugar, examinar la situación de la guerra popular del pueblo de Kampuchea bajo la dirección del Gobierno de Kampuchea Democrática y del Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea;

En segundo lugar, adoptar medidas y decisiones para dar nuevo impulso a esta lucha del pueblo de Kampuchea, con miras a lograr nuevas victorias sobre la camarilla vietnamita de Le Duan.

Todos los miembros del Gobierno participaron en esta reunión, con excepción de los que se encontraban en misión en el extranjero. Consciente de la alta responsabilidad que le incumbe frente a la nación y el pueblo de Kampuchea, el Consejo celebró debates y procedió a un amplio intercambio de opiniones.

* * *

2. El Consejo de Ministros señaló que el hecho más notable acaecido desde principios de 1980 es la evolución cada vez más favorable de la lucha del pueblo de Kampuchea bajo la dirección del Gobierno de Kampuchea Democrática y el Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea, en todas las esferas: militar, política y diplomática.

* * *

3. En la esfera militar, luego de los fracasos sucesivos de las tres campañas de limpieza que llevó a cabo el enemigo vietnamita durante la estación seca de 1979-1980, la lucha del pueblo de Kampuchea, de los guerrilleros y del ejército nacional de Kampuchea Democrática al comienzo de la estación de las lluvias de 1980 llega a un momento estratégico crucial, es decir que ha pasado la hora en que el enemigo vietnamita podía iniciar ataques en gran escala como en 1979. La camarilla vietnamita de Le Duan ya no está en condiciones de destruir militarmente a Kampuchea Democrática.

La situación de la camarilla vietnamita de Le Duan se deteriora cada vez más. Su ejército, integrado por 24 divisiones y 14 regimientos autónomos, se ve envuelto en la guerra de guerrillas del ejército, los guerrilleros y el pueblo de Kampuchea, sin poder desligarse. En ciertos campos de batalla, los guerrilleros y los combatientes del Ejército Nacional de Kampuchea Democrática ya han podido agotar y

aniquilar a las tropas vietnamitas a nivel de batallón y hasta de regimiento. La mora del enemigo, tanto de los soldados como de los oficiales, ha decaído. Se han producido amotinamientos en todas partes. Los soldados se niegan a combatir y vuelven sus fusiles contra los propios oficiales que los amenazan brutalmente. Las deserciones se cuentan no por individuos sino por unidades enteras. Las enfermedades endémicas, especialmente el paludismo en su forma pernicioso, asuelan las filas enemigas. Hay escasez de víveres. La ayuda humanitaria que han desviado en beneficio propio ha resuelto las dificultades sólo hasta cierto punto. En algunas regiones, los soldados vietnamitas se alimentan de frutos silvestres y de corazones de areca de los bosques y se encuentran en estado esquelético. Actualmente la camarilla vietnamita de Le Duan no está en condiciones de enviar refuerzos por unidades regulares para compensar sus pérdidas en Kampuchea. Sólo pueden enviarse cada vez grupos pequeños de 1.000 a 2.000 soldados en total.

Por lo que hace a los guerrilleros y al ejército de Kampuchea Democrática, continúan desarrollándose y fortaleciéndose sistemáticamente, tanto en cantidad como en calidad. Profundamente compenetrados de la línea de guerra de guerrillas elaborada por la Comisión Suprema del Ejército Nacional de Kampuchea Democrática, mantienen constantemente la movilidad, y buscan permanentemente al enemigo para agotar y aniquilar sus efectivos. Los enfrentamientos en gran escala y las operaciones de guerrilla se extienden por todo el país. Al comenzar la estación de las lluvias, los efectivos de las unidades regulares de guerrilleros de Kampuchea Democrática ascienden a 60.000 hombres, en tanto que las unidades de guerrilleros de las aldeas y las comunas cuentan con más de 50.000 hombres. Al mismo tiempo, sus tácticas de combate se perfeccionan permanentemente.

Dada esta situación, es seguro el éxito de las tareas fijadas para la actual estación de las lluvias de 1980.

* * *

4. Otro hecho especialmente destacado de que ha tomado nota el Consejo de Ministros es la gran evolución que se ha producido en la población desde principios de 1980. La población ha acogido con satisfacción y ha apoyado la nueva política estratégica del Gobierno de Kampuchea Democrática y el programa político del Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea. Ha adoptado una posición clara y se ha ubicado resueltamente del lado de Kampuchea Democrática en contra de la camarilla vietnamita de Le Duan. En las zonas que se encuentran temporalmente bajo control del enemigo se han producido muchos hechos conmovedores que atestiguan dicha evolución. A pesar de las privaciones y los graves riesgos, la población protege a los combatientes y a los cuadros del ejército, de los departamentos ministeriales y del Frente y les sirve de guía para que puedan desarrollar su lucha en las narices del enemigo. Recientemente muchos grupos armados se han sumado por unidades enteras al Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea y al Ejército Nacional de Kampuchea Democrática para luchar contra la camarilla vietnamita de Le Duan.

La motivación de esta evolución en favor de Kampuchea Democrática es que la población está perfectamente percatada de quiénes, en esta situación extremadamente trágica resultante de la agresión vietnamita, permanecen a su lado en las buenas y en las malas, quiénes en esas circunstancias la defienden y protegen. Sólo los

guerrilleros, los combatientes y los cuadros del ejército nacional de Kampuchea Democrática, animados de un elevado espíritu de responsabilidad con respecto a los destinos de la nación y del pueblo de Kampuchea, aceptan sobrellevar toda clase de dificultades, combaten con valentía y consienten los más duros sacrificios. Sólo el Gobierno de Kampuchea Democrática enarbola el estandarte de la lucha por el triunfo de la causa nacional, permanece dentro del pueblo, comparte sus sacrificios y esperanzas y encabeza la lucha directamente en el propio suelo de Kampuchea. Por consiguiente, de derecho y de hecho, el Gobierno de Kampuchea Democrática no solamente sigue siendo el único Gobierno legal y legítimo de Kampuchea, sino que por esto mismo su posición se ve constantemente fortalecida. Paralelamente, el Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea no cesa de afianzar su función de cristalización de la gran unión nacional contra los ocupantes vietnamitas.

Tal evolución ha llevado a la camarilla vietnamita de Le Duan a un aislamiento completo dentro de la población. Cada kampucheano, cualquiera sea su posición, profesión o domicilio, tiene agravios personales y mortales contra el enemigo vietnamita. Los actos de barbarie de la camarilla vietnamita de Le Duan perpetrados contra la población de Kampuchea exceden de todo lo imaginable. Afectan a cada kampucheano en su carne y en su sangre. Hasta ahora millones de kampucheanos han perecido en estos actos de barbarie, y otras decenas y cientos de miles sufrirán la misma suerte en los próximos meses de la estación de las lluvias. Precisamente por este antagonismo toda la población de Kampuchea se opone a la camarilla vietnamita de Le Duan y lucha contra ella en toda forma. Estos hechos explican el fracaso de la "khmerización" de la guerra de agresión vietnamita en Kampuchea. Los ocupantes vietnamitas no han logrado establecer un ejército títere ni una administración títere. Sólo en un período de un año en las regiones temporalmente bajo su control se vieron obligados a efectuar, tres veces ya en total, reemplazos y limpiezas en los comités comunales establecidos por la fuerza por ellos mismos. En esa situación, los agresores vietnamitas se ven forzados a hacer todo por sí mismos, tanto en las esferas militar y administrativa como en otras esferas. La administración de Phnom Penh es una administración puramente vietnamita. Heng Samrin no es más que la sombra de las tropas vietnamitas de agresión.

Esta evolución que se ha producido en la población de Kampuchea ejerce una fuerte influencia sobre los agentes de autodefensa y los miembros de los comités administrativos reclutados por la fuerza por los ocupantes vietnamitas. En la actualidad, dichos agentes de autodefensa y los miembros de esos comités, sobre todo a nivel de las aldeas y comunas, manifiestan en número creciente su simpatía por el Frente Patriótico y Democrático de Gran Unión Nacional de Kampuchea y se ponen de su lado. A este número se suman los pocos soldados khmer que el enemigo vietnamita enroló por la fuerza.

Este desarrollo notable de la situación política favorece enormemente la lucha de Kampuchea Democrática en el plano militar. Los combatientes de Kampuchea Democrática llevan a cabo actividades a lo largo de las carreteras, alrededor de Phnom Penh y en la propia Phnom Penh.

5. Durante los últimos 17 meses, las tropas vietnamitas agresoras destruyeron todo: la infraestructura económica, las redes de distribución de agua, las fábricas, grandes o pequeñas, entre el 70% y el 80% de las cabezas de ganado, la totalidad de las semillas. Al mismo tiempo, el pillaje desangraba a la población, a la que se prohibía e impedía dedicarse a trabajos productivos. No obstante, cuando la población lograba sembrar algunos cultivos, el enemigo realizaba reiteradas operaciones destructivas o minaba los campos para impedir las cosechas. El hambre, con una magnitud sin precedentes, aqueja al pueblo de Kampuchea. Esta enorme escasez no es la consecuencia natural de la guerra de agresión, como se cree por lo general; ha sido sistemáticamente creada por la camarilla vietnamita de Le Duan, como arma de genocidio y para aplicar su política criminal de exterminio de la raza de Kampuchea.

Ante esta inmensa tragedia, los oficiales superiores del ejército, los funcionarios superiores de los departamentos ministeriales del Gobierno de Kampuchea Democrática y los del frente de Gran Unión Nacional Patriótica y Democrática de Kampuchea no se arredran ante nada para vivir en conjunción con el pueblo, unirse a su combate en defensa de la producción y organizarlo para que multiplique los pequeños cultivos en numerosas parcelas, a la manera de los combatientes que se dividen en numerosas unidades pequeñas y multiplican sus ataques de guerrillas. Además, incluso en las peores dificultades y privaciones, el Gobierno de Kampuchea Democrática despliega todos sus esfuerzos para proteger la salud de la población. Actualmente, están en funcionamiento unos cincuenta hospitales de entre cien y trescientas camas y otros pequeños centros sanitarios. Las escuelas distribuidas en las aldeas de las zonas de Kampuchea Democrática continúan trabajando, pese a todas las dificultades, en la educación y la formación de los niños.

* * *

6. Refiriéndose al balance favorable de la lucha, el Consejo de Ministros ha llegado a la firme conclusión de que la nación de Kampuchea jamás perecerá y que el pueblo de Kampuchea sobrevivirá. El pueblo de Kampuchea que hoy sobrevive proseguirá su combate, bajo la dirección del Frente de Gran Unión Nacional Patriótica y Democrática de Kampuchea y del Gobierno de Kampuchea Democrática, contra la camarilla vietnamita de Le Duan, para asegurar la perdurabilidad de la nación y el pueblo de Kampuchea, como entidad dotada de su propia civilización, su honor y su dignidad, coexistiendo en un pie de igualdad con todas las naciones y los pueblos del mundo, tanto cercanos como lejanos.

* * *

7. El pueblo y el Gobierno de Kampuchea Democrática están empeñados en una lucha para que Kampuchea sea eternamente independiente, unida, democrática, pacífica, neutral y no alineada, sin ninguna base extranjera en su territorio. Esta lucha se ubica en un contexto mundial donde están ocurriendo grandes cambios y reordenamientos estratégicos de fuerzas; por una parte, las fuerzas de la agresión y la expansión y, por la otra, las de la independencia nacional y la paz. Esta lucha pues no está de ninguna manera aislada, sino que forma parte del frente internacional contra los agresores expansionistas regionales y mundiales. Este frente internacional, que se formó hace algunos años, se ha desarrollado y reforzado

rápidamente, sobre todo a partir de la invasión del Afganistán por parte de la Unión Soviética. Los inmensos sacrificios que hoy realizan el pueblo, los guerrilleros y el ejército nacional de Kampuchea Democrática están destinados indudablemente, a lograr el triunfo de su sagrada causa nacional y contribuyen directamente a la defensa de la paz, la libertad y la independencia nacional en el mundo, causa de la que este frente internacional es el adalid.

Los países de todo el mundo amantes de la paz y la justicia han percibido claramente esta función estratégica de Kampuchea Democrática en la lucha contra el expansionismo. En consecuencia, han aportado con firmeza su ayuda y su apoyo, en todas las formas, a la lucha actual del pueblo y del Gobierno de Kampuchea Democrática, como lo han demostrado, entre otras cosas, el éxito de las votaciones llevadas a cabo durante el trigésimo cuarto período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas para defender, con una mayoría de dos tercios, el escaño de Kampuchea Democrática; y adoptar, con una mayoría de casi nueve décimos, la resolución 34/22 de 14 de noviembre de 1979, en la que se exigía a las autoridades de Hanoi que retiraran sus tropas de Kampuchea. La organización de conferencias internacionales para movilizar la ayuda humanitaria destinada al pueblo de Kampuchea es otro ejemplo de ese apoyo. Recientemente, los países de la ASEAN, junto con los de la CEE, los Gobiernos de los países amantes de la paz y la justicia, los partidos políticos, las organizaciones de masas y los pueblos de los cinco continentes condenaron todos los actos de agresión y expansión de las autoridades de Hanoi, suspendieron su ayuda y exigieron firmemente que esas autoridades acataran la resolución de las Naciones Unidas y retiraran totalmente sus fuerzas de Kampuchea.

La magnitud de esa ayuda y apoyo de la humanidad destaca la legitimidad de la causa para cuyo triunfo el Gobierno de Kampuchea Democrática conduce al pueblo a la lucha. Mediante esa ayuda y apoyo, todos los países amantes de la paz y la justicia han demostrado su firme voluntad de defender la Carta de las Naciones Unidas, el derecho internacional, los principios que rigen las relaciones internacionales, la independencia nacional, la soberanía del Estado, la integridad territorial de cada país y el derecho de todos los pueblos a decidir por sí mismos su propio destino. Esos países han querido manifestar, al mismo tiempo, su determinación de oponerse a la ley de la jungla, de la que son fervientes adeptos los expansionistas, y al recurso a la fuerza armada por parte de ningún país para derrocar o intentar derrocar al Gobierno de otro país.

Dicha ayuda y apoyo han significado importantes contribuciones al curso favorable de la situación, que actualmente está cercana a un viraje estratégico en el campo de batalla de Kampuchea. El Consejo de Ministros agradece esa ayuda y apoyo, tanto más cuanto que se han facilitado en las circunstancias más sombrías, cuando la nación y el pueblo de Kampuchea debieron enfrentar las peores dificultades, sin precedentes en la historia. Teniendo esos dos hechos siempre presentes, al realizar el balance de la lucha del pueblo de Kampuchea, el Consejo de Ministros renueva con emoción la expresión de su profundo agradecimiento a los países de la ASEAN y a los demás países y pueblos de todo el mundo amantes de la paz y la justicia. El pueblo, los guerrilleros y el ejército nacional de Kampuchea Democrática sabrán dar respuesta a la esperanza y confianza de todos esos grandes países; desplegarán toda su energía para combatir sobre el ardiente campo de batalla de Kampuchea, paralelamente a la lucha del pueblo afgano, para el triunfo de la causa nacional de Kampuchea y de la justa causa común del frente internacional contra el expansionismo.

8. El Consejo de Ministros ha señalado además que a comienzos de la presente estación de las lluvias, la camarilla vietnamita de Le Duan, profundamente encan- gada en Kampuchea, se debate contra dificultades crecientes, tanto en su país como en el plano internacional. En particular, en Viet Nam la inseguridad va en aumento, desde la Provincia de Quang Binh hasta el cabo de Toek Khmau (Camau). En la actua- lidad, la población lucha en cuatro grandes regiones:

- Las provincias de las altas mesetas, bajo la dirección de Déga-Fulro;
- El delta del Mekong, adyacente a la Provincia de Takeo;
- La región de Hué;
- La región de Saigón.

La situación económica y financiera de la camarilla vietnamita de Le Duan está en completa desintegración. La Unión Soviética jamás podrá restaurarla. El pueblo vietnamita tendrá que enfrentar el hambre, que irá en aumento.

En el plano internacional, la camarilla vietnamita de Le Duan está completa- mente aislada, fustigada por toda la humanidad, que exige el retiro de todas sus tropas de Kampuchea.

Pero, pese a sus inextricables dificultades, la camarilla vietnamita de Le Duan se aferra y se obstina en su guerra de agresión en Kampuchea:

En primer lugar, en el plano militar, pone en juego toda la fuerza de su energía para reunir tropas por doquier, con miras a emprender nuevas operaciones de limpieza, a pesar de que no hay ninguna esperanza de que logre aniquilar a los guerrilleros y al ejército nacional de Kampuchea.

En segundo lugar, en el plano político, la camarilla se esfuerza por dar visos de legalidad a la administración vietnamita de Phnom Penh y procede a poner en escena "elecciones", bajo las botas de sus 250.000 soldados. Al mismo tiempo, la camarilla continúa destruyendo la economía de Kampuchea para hambrear a su pueblo, y, paralelamente, asesina a la población de Kampuchea con armas convencionales y armas químicas.

En tercer lugar, en el plano diplomático, la camarilla manobra, sobre todo en el Asia sudoriental y en las Naciones Unidas, para procurar legitimar su agre- sión y regatear, en busca de pretextos para no retirar sus fuerzas de Kampuchea, e intentar así perpetuar su ocupación del país.

* * *

9. Ante esas solapadas y pérfidas maniobras, y considerando la evolución de la situación de Kampuchea Democrática y la del enemigo, el Consejo de Ministros ha adoptado las siguientes medidas:

En primer lugar, en el plano militar:

Continuar desgastando y aniquilando cada vez más a las fuerzas vivas del enemigo, dedicándose a aplicar en todas partes los tres métodos de combate, de manera cada vez más activa y eficaz. El objetivo en la actual estación de las lluvias de 1980 es poner fuera de combate a 50.000 enemigos, entre muertos y heridos:

Preservar, desarrollar y reforzar al máximo a las unidades de guerrilleros y a las del ejército nacional, en forma cuantitativa y cualitativa, a fin de prepararlas bien para los combates de la próxima estación seca de 1980-1981.

En segundo lugar, en el plano político, el Consejo de Ministros ha señalado, a partir de experiencias concretas, que la única vía eficaz para reunir a todas las fuerzas nacionales, tanto en el interior como en el exterior del país, así como las de los aliados de todo el mundo, en contra del enemigo vietnamita, es el programa político del Frente de Gran Unión Nacional Patriótica y Democrática de Kampuchea y la nueva política estratégica del Gobierno de Kampuchea Democrática. Además, el Gobierno de Kampuchea Democrática se dedicará a perseverar en este camino, en bien de la nación y del pueblo de Kampuchea, tanto en lo inmediato como en las decenas y centenares de años por venir.

En tercer lugar, en el plano económico:

Esforzarse por suministrar semillas a la población y por producir a la manera de la guerra de guerrillas: asignar a los guerrilleros y al ejército nacional la tarea de defender la producción de la población;

Continuar movilizando la ayuda humanitaria para la población.

En cuarto lugar, en el plano diplomático, continuar obteniendo la ayuda y la asistencia activas del mundo para que la comunidad internacional ejerza presión sobre las autoridades de Hanoi, a fin de que éstas retiren todas sus tropas de Kampuchea y que no puedan legitimar su agresión y proseguir sus repateos tendientes a perpetuar su ocupación de Kampuchea.

* * *

10. En lo que respecta a la solución del problema de Kampuchea, el Consejo de Ministros debe recordar a la opinión nacional e internacional las medidas preconizadas por el Gobierno de Kampuchea Democrática, tantas veces publicadas:

En primer lugar, las autoridades de Hanoi deben retirar de Kampuchea todas sus tropas, de conformidad con la resolución 34/22 de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Kampuchea Democrática, país independiente, soberano, pacífico, neutral y no alineado, es víctima de la agresión vietnamita. Con ello, Viet Nam está violando los principios fundamentales que rigen las relaciones internacionales

/...

y los de la Carta de las Naciones, así como los principios del movimiento de los países no alineados. Para poner fin a esta violación, las autoridades de Hanoi deben retirar de Kampuchea todas sus tropas y permitir que el pueblo de Kampuchea resuelva por sí mismo sus problemas.

En segundo lugar, después de la retirada total de Kampuchea de las tropas vietnamitas, el pueblo de Kampuchea elegirá por sí mismo un Gobierno nacional, mediante elecciones generales libres, por voto secreto y directo, bajo la supervisión directa del Secretario General de las Naciones Unidas o de sus representantes. Kampuchea seguirá siendo un país independiente, unido, democrático, pacífico, neutral y no alineado, sin ninguna base extranjera, con la garantía de las Naciones Unidas y de la comunidad mundial.

En tercer lugar, en lo que respecta a Viet Nam y al pueblo vietnamita, el pueblo y el Gobierno de Kampuchea Democrática no abrigan ni odio, ni rencor, y no requieren indemnización alguna, a condición de que las tropas vietnamitas se retiren totalmente de Kampuchea. El pueblo de Kampuchea no desea de ninguna manera participar en una guerra y sólo aspira a vivir en paz y seguridad, en términos de amistad con todos los países del mundo, cercanos y lejanos. Kampuchea sólo quiere movilizar todos estos recursos para mejorar sus condiciones de vida y construir un país próspero.

El Consejo de Ministros tiene la convicción de que las medidas indicadas en los tres párrafos precedentes, a fin de resolver el problema de Kampuchea, constituyen una solución eminentemente realista, correcta y justa, que atiende tanto a las aspiraciones del pueblo de Kampuchea como a los del pueblo del Asia Sudoriental, de Asia y de todo el mundo, que aman la paz y la justicia y se oponen a la agresión, a la utilización de la fuerza bruta y a toda injerencia en los asuntos internos de los demás países.

* * *

11. Considerando la evolución cada vez más favorable de la lucha del pueblo de Kampuchea, y el deterioro creciente de la situación del enemigo vietnamita, en vista de la pérfidas maniobras y de la naturaleza feroz y obstinada de la camarilla vietnamita de Le Duan, el Consejo de Ministros hace un llamamiento a los combatientes y dirigentes del Ejército Nacional, al personal superior de los departamentos ministeriales y del Frente y al pueblo de Kampuchea en su conjunto, para que refuercen constantemente su vigilancia, levanten aún más alta la bandera de la Gran Unión Nacional en el Frente; reúnan la fuerza y la energía del pueblo entero, de todas sus capas sociales, tanto en el interior como en el exterior del país, en una unión fecunda y una comunión de espíritus y corazones, a fin de combatir bajo todas sus formas al enemigo vietnamita, agresor, anexionista y exterminador de razas, para que vivan la nación y el pueblo de Kampuchea. Las tareas de la presente estación de lluvias en todos los dominios deberán ser llevadas a buen término. Los combatientes y el personal dirigente de todas las categorías continuarán viviendo en simbiosis con el pueblo para defenderlo y divulgar en su seno el programa político del Frente de la Gran Unión Nacional Patriótica y Democrática de Kampuchea y la nueva política estratégica del Gobierno de Kampuchea Democrática, a fin de que todo kampucheano, en el país o en el

extranjero, sea un intelectual o una gran personalidad, pueda imbuirse de ese programa y esa nueva política. En esta marcha hacia adelante subsisten aún muchas dificultades y obstáculos, pero hay factores, tanto en el interior como en el exterior del país, que favorecen enormemente la lucha del pueblo de Kampuchea, el cual vencerá seguramente.

* " *

12. El Consejo de Ministros lanza un llamamiento a todos los países amantes de la paz y de la justicia, vecinos o lejanos, para que continúen proporcionando su ayuda y su apoyo al Gobierno de Kampuchea Democrática:

En primer lugar, a que continúen oponiéndose a las tentativas de las autoridades de Hanoi de legalizar su agresión, rechacen el régimen vietnamita de Phnom Penh y continúen defendiendo la posición del Gobierno de Kampuchea Democrática, único gobierno legítimo de Kampuchea, fuerza dirigente eficaz y organizada que orienta dentro del propio territorio de Kampuchea la lucha del pueblo.

En segundo lugar, a que continúen oponiéndose a las maniobras y negociaciones de las autoridades de Hanoi para que éstas no intenten, a través de ellas perpetuar su ocupación de Kampuchea; a que continúen ejerciendo presión sobre las autoridades de Hanoi para obligarlas a retirar todas sus tropas de Kampuchea, conforme a la resolución 34/22 de las Naciones Unidas, dejando que el pueblo de Kampuchea resuelva por sí mismo sus problemas, sin injerencia extranjera alguna.

En tercer lugar, a que continúen trabajando para impedir que las tropas vietnamitas masacren a la población de Kampuchea mediante las armas convencionales, el hambre y las armas químicas; a que continúen proporcionando ayuda humanitaria en cantidad suficiente al pueblo de Kampuchea, distribuyéndola a lo largo de la frontera de Kampuchea con Tailandia, y adopten medidas para que esta ayuda llegue igualmente a manos de la población que vive en las zonas que se encuentran temporalmente bajo el control de la camarilla vietnamita de Le Duan.

El Consejo de Ministros está convencido de que todos los países amantes de la paz y de la justicia continuarán defendiendo más que nunca los principios de la Carta de las Naciones Unidas y los que rigen las relaciones internacionales, otorgando poderosa ayuda y apoyo a la justa lucha actual del pueblo de Kampuchea, para que triunfen en el país la causa de la independencia nacional y el derecho del pueblo a decidir por sí mismo su propio destino, y para que se consoliden la paz, la estabilidad y la seguridad en el sudeste de Asia, en Asia, en el Pacífico y en el mundo entero.

Kampuchea Democrática,
7 de junio de 1980

La Presidencia del
Consejo de Ministros

/...

DEMOCRATIC KAMPUCHEA



